

農業・サービス班 白河実業高校との交流及び共同学習

5月17日（水） in 白河実業高校

農業・サービス班の12名が白河実業高校へ交流に行ってきました。

生徒たちは、農業科2学年のみなさんの分かりやすい説明を聞きながら、牛舎や養鶏場、広い果樹畑、ビニールハウスで育てている花を見学させていただきました。実業生の飼育している動物に対する愛情や真剣に作業に取り組む姿が印象に残ったようでした。

一緒にナスの苗を植える活動を経験することができ、充実した交流となりました。



5月24日（水） in **西郷支援学校**

農業科2年生のみなさんが来校し、高等部の教室前に「緑のカーテン」を設置しました。

アサガオとトマトの苗を、大きな鉢に協力して植えることができました。水のやりかたなど、管理についても農業科の皆さんが丁寧に教えてくださいました。農業・サービス班の生徒が協力して管理し、愛情をもって育てていきます！

作業終了後には、農業・サービス班の作業について紹介し、校内実習で取り組んでいる千駒酒造の箱折りを体験していただきました。高等部の学習活動の様子について知っていただく良い機会となりました。



**次回の交流及び共同学習は、
11月を予定しています。**

